

DELIK HUKUM

Lewati medan jalan yang rusak, Polsek Jatibarang dan Koramil kawal pengiriman kotak suara

Jatibarang - JATIBARANG.DELIKHUKUM.ID

Feb 15, 2024 - 13:38





Indramayu – Di balik kemeriahan Pemilu 2024, terdapat banyak cerita perjuangan petugas saat melakukan distribusi logistik pemilu ke daerah pedesaan. Petugas gabungan terdiri dari TNI, Polri, Linmas, KPPS dan Pengawas TPS harus lewati jalanan rusak ,

alhasil proses pengiriman berjalan dengan menggunakan berbagai macam kendaraan, mulai truk,pick up,mobil siaga desa, hingga gerobak. hal tersebut menjadi tantangan tersendiri bagi personel Polsek Jatibarang Polres Indramayu dalam pelaksanaan distribusi logistik Pemilu 2024, Petugas memastikan kotak suaranya dari bisa sampai dalam keadaan aman tanpa ada gangguan dan rintangan,



Cuaca menjadi faktor penentu mengingat kondisi jalan Desa yang tak lain bukanlah aspal melainkan tanah kuning yang kerap mengalami kerusakan jika hujan turun. Hal inilah yang dialami oleh personel Polsek Jatibarang Bripka Aries Indriyatna.SH , salah satu bhabin kamtibmas yang bertugas mengawal di desa Kalimati Kecamatan Jatibarang Kabupaten Indramayu/



Bripka Aries Indriyatna.SH mengatakan jika cuaca bagus proses pendistribusian bisa berjalan lancar tanpa terkendala, sebaliknya cuaca hujan dapat membatasi proses distribusi mengingat kondisi jalan akan mengalami kerusakan parah.alhamdulillah pada saat kegiatan berlangsung cuaca cerah dan kegiatan pengawasan pengiriman berjalan dengan lancar dan aman , tambahhya.



Di lain tempat Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. FAHRI SIREGAR, S.H., S.I.K, M.H. melalui Kapolsek jatibarang KOMPOL RYNALDI NURWAN. S,H. M,H. Menyampaikan "Seberat apapun medan yang dilalui dan lokasi yang dituju, kami berkomitmen untuk mensukseskan pelaksanaan Pemilu 2024 agar berlangsung aman dan lancar khususnya di Wilayah Kab. Indramayu,"

Pendistribusian logistik Pemilu 2024 di wilayah hukum Polsek Jatibarang berjalan aman dan lancar. Selanjutnya, personil keamanan (Polri dan TNI) yang terlibat pengamanan di PPS dan TPS bertugas untuk mengamankan logistik tersebut di Kantor PPS Kecamatan. demikian dilaporkan. *jatibarang (15/02/24)*